

Carlos Medina Plascencia se lanza contra la 4T

Durante la presentación del movimiento Unid@s, el panista Carlos Medina Plascencia, exgobernador de Guanajuato, hizo un llamado a corregir el camino ante la tragedia que ha significado el sexenio del presidente Andrés Manuel López Obrador.

La coalición, en la que participan activamente miembros de otros partidos, es un nuevo grupo conformado por seis organizaciones de empresarios, políticos y sociedad civil, opositor a la 4T y que hoy se presentó a través de sus redes oficiales.

https://www.am.com.mx/guanajuato/2022/10/12/carlos-medina-plascencia-se-lanza-contra-la-4t-627242.html